



落中だより

学校教育目標

自ら学び 豊かな力を発揮する子どもの育成
 己を律し 自他を思いやる子どもの育成
 自ら鍛え 心身ともに健康な子どもの育成

令和6年度重点教育目標

『対話で未来を拓く～共に学び、高め合う生徒の育成～』

令和6年4月30日（火）

「実を結ぶまで」

落部中学校長 間 瀬 龍 生

昨年度末から、2・3年生には「覚悟を決めろ」とことあるごとに言いました。3年生には、学校を動かすリーダーになる覚悟、最上級生として下級生の手本となる覚悟、進路選択に向かう覚悟。2年生には中堅学年として自らを律する覚悟、前期は3年生を支えて1年生の面倒を見る覚悟、後期は落部中学校を支えるリーダーになる覚悟。

4月に入って、初日の8日。午前の着任式・始業式、午後の入学式。2・3年生は私たち教員が自然に「ありがとう」と言うほど前向きに取り組みました。なんとなく顔つきが大人になったような気もしました。

「期待に応えて」というよりも、生徒それぞれが「落部中学校のために」「自分自身を成長させるために」という気持ちで前向きに進んでいるように感じます。校長として、生徒の成長をこの上なく嬉しい気持ちで見えています。

それが顕著に表れているのは各教科の授業です。学校生活の大部分を占める授業が活気づくと学校全体が生き生きします。教科担任が大幅に入れ替わったことも影響しているかもしれませんが、教師の指導方法が変わったことに前向きに対応しようとしていることは間違いありません。

生徒総会の議案審議でも前向きな姿勢が見えたと聞いています。生徒会活動を充実させるために、自分たちの生活環境を向上させるために、という意見や要望が多くなりました。内容を見てみると、

“昨年度よりも飛躍的に変わった”というほどではありませんが、話し合いに向けた熱意が向上しているなら、いろいろな場面で成果が表れるのは間違いありません。

生徒たちの心に宿った希望の種が発芽し、順調に成長を続けているように感じています。花が咲き、実を結ぶまで、我々教職員一同で精一杯のサポートをしていく覚悟です。今後とも、保護者・地域住民の皆様の深い御理解と温かな御支援をよろしく願いいたします



令和6年度入学式



<ありがとうございました！>

今年も町内建設関係の皆様にご協力いただき、グラウンド整備をしていただきました。すでに走路にはロープが張っていたため、丁寧に手作業で草を刈り取り、その後、重機を使ってきれいに転圧していただきました。このように地域の方に支えられて、毎年きれいなグラウンドを使わせていただいています。ご協力に心より感謝申し上げます。



4月の行事を紹介します

15日(月) 新入生歓迎会開催



新入生歓迎会では、最初に生徒会書記局から落部中学校の1年間の生活の様子や行事、生徒会活動についての説明がありました。

続いて行われた各部活動からの紹介では、活動の様子をスライドや実践を交えての紹介となり、新入生も緊張がほぐれた様子でした。



16日(火) 生徒会任命式開催

前日の歓迎会の明るい雰囲気とは一変し、厳粛な雰囲気の中で式は行われました。任命された生徒はみな、引き締まった表情で今年1年間の生徒会活動への決意が感じられました。

5月に行われる生徒総会に向け、生徒会執行部や各委員会での話し合いが今後は進められていきます。様々な場面で、3年生を中心に活気あふれる活動を期待しています。



5月の行事予定

- 2日(木) 家庭訪問④
- 3日(金) 憲法記念日
- 道南春季バドミントン大会
(~4日)
- 道南春季陸上競技大会 (~4日)
- 4日(土) みどりの日
- 5日(日) こどもの日
- 6日(月) 振替休日
- 7日(火) 生徒総会リハーサル
- 8日(水) 避難訓練(火災) 職員会議
- 9日(木) 前期生徒総会
- 10日(金) スポーツ大会練習開始
- 11日(土) 少年の主張 八雲大会



- 22日(水) 小中合同校内研修のため5時間授業
- 23日(木) スポーツ大会総練習
- 25日(土) スポーツ大会
- 27日(月) 振替休業日
- 29日(水) 生徒会の日



※ 天候によるスポーツ大会の日程変更等については、後日別紙によりお伝えします。
また急な変更についてはマチコミメールによりお伝えしますので、よろしくお願いいたします。

